



JEANNEAU SUN FAST 3300

BOAT OF THE YEAR

SAILING  
WORLD  
2020



Sun Fast Cup 2023



Alexandre Ozon on «Sapristi» / Alexandre Ozon sur «Sapristi»

# SUN FAST 3300



F | Un bateau de course audacieux, sans compromis, conçu pour le succès ! Dessiné par le duo [ANDRIEU|VERDIER] et construit intégralement en infusion, le Sun Fast 3300 bénéficie d'une résistance et d'une rigidité exceptionnelles, avec un poids considérablement réduit. Grâce à sa coque puissante et légère, ses doubles safrans et sa quille droite, ce Sun Fast conjugue vitesse et stabilité de route à toutes les allures. Parfaitement adapté à la course en solo, en double ou en équipage, le Sun Fast 3300 se montre concurrentiel sur des parcours inshore comme au grand large.

EN | A bold racing boat, without compromise, designed for success! Designed by the naval architectural duo [ANDRIEU|VERDIER] and constructed entirely using an infusion moulding process, the Sun Fast 3300 benefits from exceptional rigidity, with a considerable weight reduction. Due to its light, powerful hull, twin rudders and straight keel, this Sun Fast can combine speed and stability in any sea conditions. Perfectly adapted to single-handed, double-handed or fully crewed racing, the Sun Fast 3300 proves to be a tough competitor, whether racing inshore or offshore.



SUN FAST  
**3300**





## Raymarine®

**F** | Pour vous garantir un voyage en toute tranquillité, que vous soyez en croisière, ou en régate, Raymarine vous apporte les dernières technologies de pointe en matière d'électronique embarquée. Depuis plus de 80 ans, ils développent les meilleurs produits de leurs catégories, conçus pour répondre aux divers besoins de chaque plaisancier. Ils ont été développés pour une utilisation dans un environnement marin difficile et sont reconnus pour leur ergonomie facile, une conception robuste ainsi que leur fiabilité. Raymarine offre une gamme complète d'écrans multifonctions, sondeurs, radars, instrumentation, caméras marines, AIS et radios VHF. Avec un vaste réseau de plus de 7 500 points de service dans le monde, ainsi qu'un support produit et des équipes techniques dédiés, Raymarine fournit une assistance inégalée dans l'industrie nautique, quel que soit l'endroit où vous naviguez.

**EN** | Whether you cruise, or sail, Raymarine offer industry-leading visual navigation and marine technology to smooth the waves on your journey. For over 80 years they have been developing best-in-class products designed to cater to the diverse needs of every type of boater. Engineered for the tough marine environment and renowned for ease-of-use, rugged design and reliability, they offer a complete range which includes chartplotters, fishfinders, radars, marine instruments, marine cameras, AIS units and VHF radios. With a vast network of over 7,500 service dealers worldwide, along with dedicated product support and technical teams, Raymarine can deliver unparalleled assistance wherever your journey takes you.



### Caractéristiques - Characteristics

Longueur hors tout	Overall length	10,11 m / 33'2"
Longueur de coque	Hull length	9,99 m / 32'9"
Longueur flottaison	Waterline length	8,90 m / 29'2"
Largeur hors tout	Max beam	3,40 m / 11'2"
Déplacement	Displacement	2 650 kg / 5 842 lbs
Tirant d'eau	Draft	1,95 m / 6'5"
Nombre de cabines	Cabins	2
Couchages	Berths	6
Motorisation	Engine	15 Hp / 10 KW
Capacité eau	Water capacity	100 L / 26 US gal
Capacité carburant	Fuel Capacity	50 L / 13 US gal
Surface voileure	Standard - sail area	61,9 m <sup>2</sup> / 667 Sq ft
Catégorie CE	CE Category	A6 / B7 / C8 / D10
Architectes	Architects	[ANDRIEU VERDIER]

**Boiserie / Woodwork :**  
Cèdre gris / Grey Cedar



**Plancher / Floorboard :**  
Chêne clair cérusé / Ceruse light Oak



**Tissu intérieur / Interior Fabric :**  
Sunbrella® Solids Flanelle





## Sun Fast, la performance et la technologie signées Jeanneau *Sun Fast, performance and technology by Jeanneau*

### Conçu pour la régata

Sur l'eau, la vitesse et les sensations sont toujours au rendez-vous, sans compromis sur la fiabilité, la simplicité d'utilisation et la sécurité en mer. Ces voiliers vous étonneront par leur côté marin, leur raideur à la voile et leur robustesse. Dans les mains d'un équipage néophyte comme dans celles d'un dévoreur de milles, les Sun Fast sauront se montrer puissants, résolument 'fun', avec cette facilité déconcertante à affoler le speedo sans effort...

### Designed to race

On the water, speed and exhilarating sensations are guaranteed, without compromising dependability, ease of handling and safety at sea. These sailboats will impress you with their seaworthy qualities, stability and robust structure.

For sailors of all experience levels, the Sun Fast line will prove invigorating and resolutely fun, with the disconcerting ability to effortlessly make the speedometer spin...



### Technologie innovante

Les Sun Fast bénéficient des dernières avancées sur la construction en infusion, qui assurent une résistance et une rigidité exceptionnelles tout en réduisant considérablement le poids.

Avec un poids réduit et très constant d'un bateau à l'autre, ces voiliers sont reconnus par les meilleures autorités en matière de navigation au large (ISO 12215 Echantillonnage, World Sailing Offshore Special Regulation, etc.).

### Innovative technology

The Sun Fast benefit from the latest advances in construction by infusion moulding, insuring greater resistance and exceptional rigidity, all while considerably reducing weight.

With a reduced, very consistent build weight from one boat to another, these two models have received high praise from top authorities in off-shore sailing and racing (ISO 12215 Echantillonnage, World Sailing Off-shore Special Regulation, etc.).